

VCV – bénie des dieux

La 25^{ème} édition de la course pédestre Villeret – Chasseral – Villeret (VCV) aura une nouvelle fois été bénie des dieux. Une température idéale, un soleil omniprésent, une brochette de coureurs de renom et 382 participants inscrits, tout était donné pour que cette cuvée 2025 soit un succès.

Pas de record au niveau de la course... mais une augmentation du nombre de participants dans les catégories « populaires ».

En effet après plusieurs années où la participation avait tendance à baisser, cette édition 2025 a enregistré 382 inscriptions (toutes catégories confondues). C'est très réjouissant.

L'offre d'une nouvelle variante de 12 km à destination des populaires et surtout la création de la Grand Chasseral Trail Series en collaboration avec l'UTJB à Tramelan et la Course des 7 lieues à La Neuveville remportent de francs succès.

On dénombre en effet 56 coureurs classés au niveau du tracé des 12 km, 85 populaires sur le grand parcours et près de 60 coureurs inscrits aux trois épreuves de la GCTS qui ont pris part à la VCV cette année.

Tefera...pour la 5^{ème} fois

A la lecture de la liste des départs, on pensait que les détenteurs des records actuels (Rémi Bonnet, depuis 2021 chez les hommes et Laurence Yerly, depuis 2009 déjà chez les dames) pourraient être inquiétés surtout du côté des hommes puisque deux anciens vainqueurs se retrouvaient sur la ligne de départ.

Ce ne fut pas le cas. A la lutte durant près de 20 kilomètres avec Mickael Morand (ancien multiple vainqueur de l'épreuve et 2^{ème} l'année dernière), l'Ethiopien **Mekonen Tefera** (déjà quatre fois vainqueur à Villeret) a une nouvelle fois remporté l'épreuve en devançant Michaël sur la descente en direction de l'arrivée. Mekonen reste toutefois loin du record de Rémi Bonnet puisqu'il termine quelque 9 minutes de celui-ci avec un temps de 1h49.08.

Sur la deuxième place du podium on retrouve **Mickael Morand** de Court à quelques poignées de secondes. (1h49.48).

Régional de l'étape, **Demian Schaedler** de St-Imier qui escomptait une bonne fois remporter la course lui qui est depuis plusieurs années sur le podium a malheureusement été contraint à l'abandon.

La troisième marche du podium est ainsi occupée par le jeune Neuchâtelois **Nicolas Onillon** (qui n'a pas encore 20 ans) avec un temps de 1h58.19.

Du côté des dames, en l'absence de nombreuses anciennes lauréates, on a ainsi vécu un podium inédit avec **Romane Gauthier** de Châtillon pour la première fois vainqueur à Villeret avec un temps de 2h09.59. Elle est suivie de **Luna Voyame** de Bassecourt à 12 minutes 23. La troisième place du podium est occupée par **Anne-Céline Jornod** des Geneveys-sur-Coffrane avec un temps de 2h25.34.

Les fidèles sont au rendez-vous

Ce qui frappe à chaque fois les organisateurs, c'est le nombre de nouveaux inscrits. Cela a été le cas une fois de plus cette année avec quelque 25 à 30% de participants prenant part à la course pour la première fois.

Certains viennent d'ailleurs parfois de très loin. Cette année on dénombrait notamment de très nombreux coureurs français. Un prix spécial est d'ailleurs offert à celui ou celle qui vient de la plus lointaine destination.

Deux coureurs ont pris part aux 25 éditions. Il s'agit de **Roland Kaltenrieder** de Cormoret et **Nicolas Meyer** de St-Imier. Un grand coup de chapeau !!

Roland était d'ailleurs le participant le plus âgé lors de cette 25^{ème} édition.

A relever que de très nombreux jurassiens et neuchâtelois prennent part régulièrement à la VCV. Un soutien précieux pour les organisateurs.

Signalons également la participation de jeunes coureurs à la grande course. La palme revient cette année à **Aloïs Augsburg** de St-Imier (né en 2009).

Du côté de la course des enfants, la première fille **Kaila Müller** de Villeret a parcouru les 2 km en 9 minutes 24, le premier garçon, **Robin Schaller**, des Geneveys-sur-Coffrane, en 8 minutes 49.

La fête au village

Les organisateurs ont fait un maximum pour que cette épreuve soit conviviale et que les participants conservent un beau souvenir de leur passage à Villeret. Des cors des alpes le long du parcours, du grimage et des artistes du cirque Circo Bello pour les petits dans l'aire d'arrivée, une qualité d'accueil, un beau prix souvenir pour ce jubilé, un stand de pâtisseries et un repas chaud, autant d'ingrédients qui avaient de quoi ravir participants et spectateurs.

Du côté des organisateurs, le sourire était de mise sur le visage de Michel Walthert, président du comité d'organisation puisque tout s'est très bien déroulé.

Une participation en hausse et quelques abandons certes mais aucun incident majeur n'a été déploré... seuls quelques petits bobos à inscrire sur le livre de bord des samaritains.

Seul point négatif, la baisse de la participation des enfants avec seulement 28 écoliers et écolières au départ.

L'occasion pour le président de relever l'immense travail réalisé par les quelque 100 bénévoles engagés dès le jeudi pour préparer le parcours, aménager les aires d'arrivée et de départ, etc. etc. Grâce à eux, l'épreuve a pu se dérouler dans de parfaites conditions de course.

Ainsi, cette édition du jubilé a vécu. Le comité est d'ores et déjà motivé pour l'organisation de la 26^{ème} édition. Une manifestation fixée au samedi 5 septembre 2026. Amis sportifs, ne manquez pas de réserver ce rendez-vous dans votre agenda.

Vous trouverez tous les résultats de cette édition 2025 sur le site de l'organisation <https://coursevcv.ch/annee-2025/>

Photos ; les principaux protagonistes étaient en tête dès le départ



Mickael Morand, Mekonen Tefera, Demian Schaedler et Nicolas Onillon en rouge.
On reconnaît aussi la future vainqueur chez les dames, Romane Gauthier avec son numéro 414 et Julien Charlet (No 627) qui finira 6^{ème}.

Villeret, le 7.9.2025

Michel Walthert, président du comité d'organisation